

Kaderrichtlinien 2026



LLZ und Landeskader Straße, LLZ und Landeskader MTB (U17, Junioren/innen, MTB U23)	<ol style="list-style-type: none">1. Nationalkader-Status2. Platzierung im ersten Drittel der Gesamtwertung des Österreich-Cups.3. Medaillenränge bei Österreichischen Meisterschaften4. Teilnahme an Weltmeisterschaften, Europameisterschaften, Weltcups oder herausragende Erfolge bei internationalen Wettkämpfen.5. Zusätzlich werden die technischen und taktischen Fähigkeiten sowie das Entwicklungspotenzial der Sportler:innen berücksichtigt.6. Bedingung ist, mindestens eines der oben genannten Kriterien zu erfüllen. Pro Sparte werden maximal zehn Athlet:innen in den Kader aufgenommen. Erfüllen mehr als zehn Athlet:innen ein Kriterium, entscheidet die Anzahl der erfüllten Kriterien über die Aufnahme.
MU23 Straße	Derzeit befinden sich keine U23-Straßenfahrer im Landeskader. Stattdessen haben die hoffnungsvollsten und talentiertesten Straßenfahrer die Möglichkeit, in das separate U23-Landes- und gleichzeitig Kontinentalteam WSA KTM Graz aufgenommen zu werden, um so den ersten Schritt in Richtung einer Karriere als Radsportprofi zu machen.
U15 TalenteKader max. 20 Athlet:innen	Der LRV Steiermark plant, alle aufstrebenden Talente schrittweise an den Leistungssport heranzuführen und sie durch gezielte Maßnahmen auf die Kategorie U17 vorzubereiten. Die vielversprechendsten Athlet:innen haben die Möglichkeit, ab der Kategorie U17 in das LLZ aufgenommen zu werden, wo sie intensiver gefördert und gefordert werden. Zudem bietet der LRV für die Kategorie U15 in den Disziplinen Straße und MTB einen Sichtungspool an, in dem durch Trainingslager, Sichtungsstrainings und, nach Möglichkeit, internationale Rennteilnahmen eine spezielle Nachwuchsförderung gewährleistet wird.
LEAA Testung	Die sportmotorische Testung im Rahmen des LEAA-Projekts (Langfristige Entwicklungsanalyse von Athletinnen und Athleten) findet jährlich statt. Für die Athletinnen und Athleten des LLZ-Kaders besteht eine Teilnahmepflicht.
Anmerkung!	Diese Kriterien dienen als Richtwerte. Im Rahmen der individuellen Athletenanalyse wird entschieden, ob ein:e Athlet:in das Potenzial für die Aufnahme oder den Verbleib im LLZ oder Landeskader besitzt.